



はなもみじ

平成22年
4月28日

屋代
小学校

春秋ごとうに句うなり

参観日・PTA総会

～ 24日(土)ご参観ありがとうございました ～

本年度初めての参観日、保護者の方々にとっては、新学年でのお子さんの様子をご覧いただく「始業式」、学年・学級経営の方針を聞く「学年・学級開き」の日でもあったかと思えます。

子どもたちは、よりよい集団の中で育っていきます。ご自身のお子さんばかりでなく、学級のお子さんも温かく見守っていただきますとともに、学級担任を応援してください。



PTA総会での学校長のあいさつから ～親の輪の真ん中に子どもたちを～

5月より耐震補強及び大規模改造の工事が始まります。保護者の方々には駐車場等でご迷惑をおかけいたしますが、トイレが改修され、雨漏りがなくなり、外回りもきれいになり、見違えるような校舎となります。事故のないよう注意をして、工事を進めていただきますので、ご協力ください。

さて、入学式から3週間、日々の欠席者も大変少なく、楽しい学校になっていると思います。たくさんの卒業生、学校を支えてきた先生方が出た後、66名の1年生とやる気に満ちあふれた先生方を迎え、よいスタートができました。登下校は、私ども職員に加え、PTAの方々、見守り隊の皆様方の街頭指導のおかげで、大きな事故もなく安全にできています。道まで出て見送りをされている保護者の方もあり、心より感謝をしております。

学校目標は、「豊かな心もち たくましく生きる 屋代の子ども」です。校歌の最後も「屋代町」で締めくくられるように、本校の子どもは屋代の町の子どもでもあります。子どもたちには、この目標が達成されると笑顔になれると考え、合言葉を「笑顔いっぱい屋代小」として伝えています。子どもたちが笑顔でいられれば、保護者の方々も地域の皆さんも笑顔になれる。

今日のPTA総会で、子どもを介して親がつながり、その輪の中に子どもがいるようにしたいものです。保護者同士が話をして知り合い、真ん中にいる子どもを育てるために、学校や地域との信頼を広げていただけるようなPTAにしていきましょう。





P 総会
から

小林会長から宮尾前会長へ感謝状贈呈
「子どもと話そう」「地域で語ろう」を掲げ、
学校教育を家庭と地域の力で後押ししようと、力を
注いでくださいました。PTAの会則の変更等、広
い見地から改革もすすめていただきました。

1年生をむかえる会（4月23日（金））

児童会主催1年生を迎える会が行われました。

1年生の元気な「ハイ！」の返事から始まった呼びかけや歌の発表からは、66人のお友達全員から「1年生になったよ！」という喜びのメッセージが発信されました。



6年生と手をつないで入場



2年生からアサガオの種

2年生は、今年は迎える側として、1年間の学校行事を劇にして発表してくれました。工夫した楽しい発表には、1年生だけでなく、全校のみんなが笑顔になりました。歌も上手でした。さすが1年上のお兄さん、お姉さんですね。これからも、1年生にやさしくしてあげてください。

6年生からは、呼びかけの後、屋代小学校を守り続けている「やしろレンジャー」から、学校生活で大切にしてほしい5つの約束が、演じられました。

やしろ
レンジャー
5つの
やくそく

明るいあいさつをしよう。
友達と仲良くしよう。
給食をしっかり食べよう。
本気で勉強しよう。
一生けんめい掃除をしよう。



屋代小を守り続ける
やしろレンジャー

お祝いの
くす玉



1年生を含め、全校の皆さんにとっての1年間の児童会のめあてとしたいものです。

1年生がすっかり「屋代小学校の1年生」になった日、そして、どの学年も「1学年上がったことの実感」できた日となったと思います。

さあ、全校の皆さんが力を合わせ、仲良く笑顔いっぱいの屋代小学校をつくっていきましょう。